

## Ecouter CD Le Léman inspire un duo de musiciens



■ Le lac Léman est un tableau vivant. Au gré des saisons et des caprices d'Eole, il change de couleurs et de grains. Il a inspiré des peintres et des musiciens, dont le duo Stéphane Blok, auteur, compositeur et interprète et Léon Francioli, célèbre contrebassiste. Il y a d'abord eu un spectacle - concert La Grande eau au Théâtre 2.21 à Lausanne. Aujourd'hui, c'est un album enregistré - en une prise et sans modification - le 31 décembre dernier. On est loin d'une vision romantique du Léman. C'est parfois sombre, réaliste mais aussi amoureux. Les dix morceaux de l'album sont autant d'ambiances différentes. Le Léman est là, toujours, comme toile de fond, comme décor, témoin ou personnage imaginaire, ondulant et omniprésent. Un album qui s'écoute sans qu'il ne lasse. Comme ce Léman qu'on ne se lasse pas de contempler.

JP Fonjallaz

COPIN